

Einwohnergemeinde Allschwil - Messungen an der Erdgasleitung im Bereich Frischmannshag

Messungen an der Erdgasleitung im Bereich Frischmannshag

19.10.2015

Ab Anfang November 2015 wird die Gasverbund Mittelland AG in Zusammenarbeit mit der Firma Suicorr AG Intensivmessungen entlang der Gasleitung im Bereich Frischmannshag ausführen.

Diese Messungen müssen periodisch alle 10 Jahre durchgeführt werden, um den hohen Sicherheitsstandard unserer Leitung auch in Zukunft gewährleisten zu können.

Mit diesen Messungen wird die Isolation um die Erdgasleitung kontrolliert.

Gemessen wird oberflächlich alle fünf Meter. Der Operateur wird dazu die Strecke mit einem selbstregistrierenden Gerät abschreiten.

Für Fragen und weitere Auskünfte steht von der Gasverbund Mittelland AG Herr Ballmer, Tel. 061-706 33 71 gerne zur Verfügung.

Gasverbund Mittelland AG

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Frischmannshag.php>